

Gepi - Evolution #4084

Test d'une modif dans l'entrée des absences (module abs2) pour la future 1.6.1

13/05/2012 17:04 - Pascal Dieudonné

Statut:	Nouveau	Début:	13/05/2012
Priorité:	Normal	Echéance:	
Assigné à:		% réalisé:	0%
Catégorie:		Temps estimé:	0.00 heure
Version cible:		Temps passé:	0.00 heure
Resolution:			
Description			
<p>Je suis en train de tester la nouvelle version du module abs2 avec une fonctionnalité nouvelle concernant la saisie des absences demandées depuis quelque temps. Cette modif est très intéressante car elle permet une saisie par la vie scolaire des absences d'une classe en une seule opération, même si les abs ne sont pas contiguës, ce qui n'est pas le cas actuellement.</p> <p>Par exemple si un élève est abs en M2 et S1, il faut actuellement effectuer deux saisies différentes, ce qui ne sera plus le cas avec cette nouvelle version, d'où un gain de temps et une facilité d'emploi très appréciables. D'autre part, si une saisie a été effectuée de façon anticipée par la vie scolaire, le prof qui effectuerait la saisie en classe voit cette saisie, ce qui permet d'éviter ces doublons (pb évoqué me semble t-il récemment)</p> <p>Je suis toujours en train de tester et je tiens à vous signaler les pb suivants rencontrés, lors des tests concernant la saisie des abs.</p> <p>Sur l'onglet saisie d'un groupe, un nouveau bouton à bascule a été ajouté : affichage journée ou affichage 1 créneau. Lorsque le bouton affichage journée est à l'écran on semble être en fait en affichage 1 créneau, et lorsque à l'inverse, le bouton affichage 1 créneau est à l'écran on semble être dans le mode affichage journée, ce qui est logique mais pas évident pour l'utilisateur. Il y aurait donc intérêt si cela est la cas, à rappeler en haut du tableau d'appel (titre en bleu) le mode dans lequel on se trouve.</p> <p>En mode affichage journée (bouton affichage 1 créneau à l'écran), lorsqu'une absence est saisie pour une classe, il n'y a plus de marqueur d'appel effectué dans la liste des saisies. Je ne sais pas si cela peut poser un pb pour la suite du traitement.</p> <p>Dans ce même mode, un autre bouton nouveau apparait, lui aussi à bascule : "affichage des créneaux de l'établissement" et "affichage des cours des élèves" avec le même principe (affichage inverse à ce qui est vu à l'écran ????? à vérifier). Pour que la saisie globale soit effectuée le bouton "affichage des cours des élèves" doit apparaître à l'écran. Il serait sans doute utile de préciser les choses sur cet écran là aussi.</p> <p>Enfin, lorsque les boutons "affichage 1 créneau" et "affichage des cours des élèves" sont à l'écran, (nouvelle fonctionnalité), le menu déroulant des types d'absence n'est pas pris en compte lors de l'enregistrement, ce qui peut poser pb par exemple pour la saisie des retards. (voir copie d'écran ci joint).</p> <p>Cette amélioration est vraiment intéressante. Est-il possible d'effectuer ces quelques modifs peuvent elles être prises en compte avant la sortie de la nouvelle version ?</p> <p>Par avance merci.</p> <p>Pascal Dieudonné</p>			

Historique

#1 - 14/05/2012 20:08 - Josselin Jacquard

Pour la prochaine version (mai 2012), le code est gelé, il n'y a pas de modifications prévues sur cette page. Cette page va certainement évoluer pour la version d'après.

Fichiers

modif ecran saisie abs .jpg

119 ko

13/05/2012

Pascal Dieudonné